

2017年7月19日 1年5組

- ◆赤ちゃんはおもっていたよりも重くてびっくりした。たまごに名前をつけて、顔を描いて自分の子のようにせつすると本当にその子に愛があるようなかんかくだった。最後の詩は、私はすこしうがうと思った。おかあさんもがんばったけっかだから。
- ◆たのしくできました。べんきょうになりました。
- ◆命の大切さをあらためて知ることができた。子どもを育てる時に必要なことを知ることができて、とても勉強になったのでよかったです。
- ◆赤ちゃんは意外と重かった。自分が親になったときにがんばろうと思った。
- ◆とてもたくさんのこと学べて、赤ちゃんの大切さや、赤ちゃんの実際の重さの人形までもてて、とてもいろいろな体験ができたと思う。そゆう場をもうけてくれた先生への感謝を忘れてはいけないと思った。
- ◆赤ちゃんをけなさない。叱りつけない。励ます。誉める。愛する。
- ◆お母さんやお父さんの大変さがわかりました。3kgもある赤ちゃんはだっこしてみても重かったのに、それがお腹の中に入っていると思うと、とても大変だったんだなと思いました。卵に名前をつけたり、顔をかいたりするのはとても楽しかったし、愛着がわきました。大人になって子どもがいたら、この授業を生かしていきたいと思います。
- ◆今日はすごく楽しかったです。自分の子どもの名前を考えるのは時間がかかったけど、なにがいいかなと思って、がんばりました。赤ちゃんは、目を離していたら危険だと、卵で改めて知ることができました。ありがとうございました。
- ◆親の大変さや育児の大切さが分かった。子どもは雑に扱うとすぐにけがをしてしまうことが分かった。命の大切さをあらためて学んだ。
- ◆親の大変なところ、子どもの大切さが分かりました。自分も親になれば、子どもを大切に育てたいと思いました。
- ◆親がどんなに大変だったかわかった。
- ◆楽しみながら、命の大切さや、子育てについて学ぶことができてよかったです。いい機会でした。
- ◆卵を子どもに見てて、扱ったことにより、どのようにして接すればいいかと知ることができました。
- ◆詩?を3人が読んでくれてすごくなんか心にささった。そういうことなんだと思った。
- ◆命の大変さがわかりました。卵をもったとき、大切にしようと思い、自分の子どもだと思って、手にもったとき、大事にしようと思いました。思いやる気持ちが大事だなと思いました。
- ◆子どもは大切だと思った。また子どもについて新しいことをしってよかったです。
- ◆赤ちゃんの大切さや親の気持ちがよくわかった。
- ◆たくさんのこと思い出しました。子どものことを大切に。もつたら育てようと思いました。
- ◆楽しかったです。
- ◆人の気持ちを考えることが赤ちゃんを育てる時にも大切だとおもった。
- ◆今日も楽しいな。
- ◆赤ちゃんができたことをイメージすることができました。そして、赤ちゃんは育てるのが大変だと思いました。こんなに赤ちゃんの名前を考えて育ててみることは、考えたりしたことがないので、いい体験になりました。もし自分の子どもがいたら、この体験を思い出したいと思います。
- ◆自分の子どもはかわいいと思えた。
- ◆命の大変さについて分かった。子どもがいたら、すごく大切にするものだなあと思った。
- ◆今回の授業はマジでためになる。

- ◆貴重な話を聞くことができてよかったです。皆のいつもは聞けない意見を聞くことができた。赤ちゃんの重さなどを知ることができてよかったです。
- ◆子どもは周りの環境に対応する能力があるのだと感じた。1人で成長しているのではなく色々な人に支えられながらというのがわかった。出会う人で人は変わることがわかった。
- ◆赤ちゃんができた時の親の気持ちを知ることができたし、色々な事を学べた。この授業で学んだことを将来いかしていこうと思う。
- ◆1人1人命を預かる体験をできてよかったです。赤ちゃんが育つと自分たちもなんらかの心の成長があるように思えた。
- ◆楽しみながら将来の事についてしっかりと考えることができたと思う。
- ◆改めて、命のことを考えられたし、子どもを大切にしようと思いました。
- ◆とても楽しかった！楽しみながら、様々なことを学べてよかったです！赤ちゃんがほしいなあと思った！
- ◆とても良い授業だった。今まで、自分は子どもという認識しかなく、実際に自分が親になることは考えてみていなかった。なので、今日の授業は新鮮で、とても良かった。
- ◆普段、赤ちゃんについて学ぶことはないから良い機会になった。子どもに対する感じかたを考えることにもなった。今の自分には分からぬこと也有ったが、後々大切なことになるだろうと思った。
- ◆あらためて、自分の赤ちゃんや、家庭、子育てについて、考えなおしたというか、初めて考えるようなコトもあって、すごく勉強になりました。自分にとっても、子どもにとっても、より良い子育てにできたら良いなと思います。
- ◆親の気持ちがわかつたり、子どもの気持ちを考える良い機会になった。将来子どもを持ったとき、これを生かせたらいいなと思った。
- ◆赤ちゃんの大切さを感じさせられる授業でした。自分たちで名前の由来や名前を考えることはあまりないことで、それをクラスメイトと考えることができてよかったです。最後の「子は親の鏡」という詩はとてもいい詩でした。この詩を忘れずにいてください。
- ◆いつもとはちがった授業で楽しかったです。将来、子どもを育てたいという気持ちがもっと大きくなりました。赤ちゃんの人形をだっこしたとき、重みがあって、命の重さを学びました。大人になって、私がお母さんになったとき、立派に育てたいです。
- ◆赤ちゃんの重さを知ったり、相手を思いやる心を知りました。楽しく学べて良かったです。